



[Blu Radio](#) / [Regiones](#) / [Santanderes](#) / Falso médico aplicó anestesia a pacientes en hospital de [Ecopetrol](#) en Barrancabermeja

Falso médico aplicó anestesia a pacientes en hospital de [Ecopetrol](#) en Barrancabermeja

Pacientes que fueron intervenidos por el falso médico actualmente están siendo vigilados en su estado de salud.



Jeringa Foto: AFP

Por: Verónica Rincón | 29 de Enero, 2024

Actualizado: enero 29, 2024 10:40 AM



El caso de un [falso médico](#) que ingresó a las instalaciones del Hospital Ismael Darío Rincón de [Ecopetrol](#) en Barrancabermeja ocurrió el pasado 16 de enero, cuando un hombre, que **se identificó como anestesiólogo, ingresó a las instalaciones y alcanzó a intervenir a varios pacientes que recibieron anestesia.**

El caso fue denunciado por la USO en [Barrancabermeja](#), que cuestionó la **falta de control y el riesgo en el que se puso a los pacientes que fueron intervenidos.**

“Hoy nos vemos en la obligación de poner en conocimiento público una denuncia anónima que llegó a nuestra subdirectiva sobre unos supuesto hechos sucedidos el martes 16 de enero, los cuales fueron objeto de indagación por parte de nuestra subdirectiva, corroborando la información, con lo que **se puso en riesgo la vida de varios beneficiarios**”, dice un aparte del comunicado de la USO en [Barrancabermeja](#).



[Caribe](#)

[Descubren a falso médico que se desempeñaba como internista en hospital de Pailitas, Cesar](#)

Lo más reciente

[Entretenimiento](#) Hace 1 hora

- 1 [La Voz Kids: María Belén hizo "desmayar" a Aleks Syntek con curioso juego](#)

[Fútbol Colombiano](#) Hace 2 horas

- 2 [Ibagué cierra fronteras a hinchas de América de Cali y Millonarios: esta es la razón](#)

[Blu 4.0](#) Hace 2 horas

- 3 [Drones para acabar los incendios: 29 de enero de 2024 – Blu 4.0, programa completo](#)

[Fútbol](#) Hace 2 horas

- 4 [Argentina jugará dos amistosos en China: Nigeria y Costa de Marfil serán los rivales](#)

[Nación](#) Ene 29

- 5 [Inaceptable: agentes de tránsito fueron agredidos en pleno centro de Ibagué](#)



En un comunicado, **Ecopetrol** confirmó los hechos y dijo que se tomaron acciones para preservar la salud de las personas que alcanzaron a ser intervenidas por el **falso médico**.

“Se verificó la documentación y se solicitó formalmente a la empresa contratista una **nueva validación de la identificación de la persona que hizo presencia en las instalaciones hospitalarias para la realización de las actividades contempladas en el contrato**”, dice **Ecopetrol** en un comunicado.

Debido a que no lograron obtener la identidad, **Ecopetrol** adoptó las siguientes medidas:

- Impedir que volviera a **ingresar a las instalaciones de salud hasta confirmar su identidad.**
- Hacer vigilancia estricta frente a **los servicios de salud en los que alcanzó a participar.**
- Asegurar la continuidad en la prestación **de los servicios de salud para los beneficiarios.**
- Adelantar las acciones pertinentes en el ámbito administrativo, contractual, **penal y ético, como instancias idóneas para los asuntos respectivos.**
- Poner en conocimiento de las acciones tomadas a la Comisión Nacional de Salud y **Subcomisión de Salud de Magdalena Medio de la Unión Sindical Obrera - USO.**

A su vez que hicieron la validación del estado de salud de las personas que fueron atendidas por el falso médico, **continúan con el compromiso de cuidar la vida de todos los usuarios.**

Ecopetrol, finalmente, dijo que esa situación constituye una violación al código de ética y conducta de **Ecopetrol**, al faltar a los principios de integridad, respeto y compromiso con la vida.

*Este es el comunicado de **Ecopetrol**.*

INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol resguarda la seguridad y calidad en la prestación del servicio médico en el Magdalena Medio

La Gerencia de Salud de Ecopetrol se permite informar que ha tomado acciones para continuar con el aseguramiento de la prestación de los servicios ambulatorios, médicos y hospitalarios con idoneidad y calidad en la región del Magdalena Medio, tras la situación que se presentó el 16 de enero en el Hospital Ismael Darío Rincón, relacionada con la designación de un anestesiólogo de la empresa contratista Comedes, tras la renuncia del profesional que venía prestando los servicios.

Al detectar algunos aspectos que llamaron la atención acerca de su identidad, se verificó la documentación y se solicitó formalmente a la empresa contratista una nueva validación de la identificación de la persona que hizo presencia en las instalaciones hospitalarias para la realización de las actividades contempladas en el contrato.

Debido a que no se logró obtener certeza sobre la identidad, se adoptaron las siguientes medidas:

- Impedir que volviera a ingresar a las instalaciones de salud hasta confirmar su identidad.
- Hacer vigilancia estricta frente a los servicios de salud en los que alcanzó a participar.
- Asegurar la continuidad en la prestación de los servicios de salud para los beneficiarios.
- Adelantar las acciones pertinentes en el ámbito administrativo, contractual, penal y ético, como instancias idóneas para los asuntos respectivos.
- Poner en conocimiento de las acciones tomadas a la Comisión Nacional de Salud y Subcomisión de Salud de Magdalena Medio de la Unión Sindical Obrera - USO.

La Gerencia de Salud validó el estado de salud de las personas que fueron atendidas por este individuo, en línea con el compromiso empresarial de cuidar la vida de todos nuestros usuarios.

Esta situación constituye una violación al Código de Ética y Conducta de Ecopetrol, al faltar a los principios de integridad, respeto y compromiso con la vida.

Ecopetrol continuará garantizando los altos estándares de calidad y seguridad de los pacientes en la prestación del servicio de salud, bien sea con personal de planta, profesionales independientes y/o Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud (IPS), y mediante procedimientos científicamente inobjectables.

Barrancabermeja, 24 de enero de 2024

Síguenos en nuestras redes sociales

El médico Hamed Hage, anesthesiólogo del hospital de **Ecopetrol** y quien fue suplantado ,dijo que **colegas lo alertaron e indicó que nunca ha trabajado en Barrancabermeja.**

“Me he visto involucrado en una situación lamentable donde mi nombre ha sido suplantado en Barrancabermeja, viene usando mi nombre para realizar procedimientos anestésicos de baja complejidad. Yo trabajo en clínicas de Barranquilla, con 14 años de experiencia. Me parece una situación grave además de hacerse pasar por mi y mas intervenir a personas”, aseguró el médico Hage, suplantado en Barrancabermeja.



Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.



✓ Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Relacionados

[Barrancabermeja](#)
[Salud](#)
[Ecopetrol](#)
[USO](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO



MANTENTE CONECTADO



Descargue nuestra APP

Paute con nosotros

Contáctenos

RED DE PORTALES

Últimas Noticias del Mundo

Noticias de deportes

Noticias de los Famosos

Noticias de fútbol

Noticias de Farándula

Todo Sobre Gaming

Programación Cultural

Noticias de Política en Colombia

Noticias de Música

Series y Telenovelas Caracol

TRM dólar DataFX

Teatro Mayor

Caracol Internacional

Caracol Corporativo

SECCIONES

Programas de Blu Radio

Podcast para escuchar

Noticias deportivas

Noticias de economía

Noticias del mundo

Noticias de la Sociedad

Noticias Judiciales

Noticias sobre Salud

Noticias del entretenimiento

Noticias nacionales

Noticias del medio ambiente

Voz Populi

LEGAL

Condiciones de acceso a la red

Responsabilidad corporativa

Política de tratamiento de la información

Política de cookies

Términos y condiciones

Caracol Next

Noticias y Moda Revista Cromos

Entretenimiento Revista Vea

MIEMBRO DE:



El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y condiciones y Políticas de Tratamiento de la Información de CARACOL TELEVISIÓN S.A. Todos los Derechos Reservados D.R.A. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. Reproduction in whole or in part, or translation without written permission is prohibited. All rights reserved 2021.

Ahora: BLU Nacional

